

BORDEAUX-GIRONDE-QUÉBEC

Avec le maire de Québec



WILLIAM BIARD.

Lors du festival *Bordeaux fête le vin*, dont la ville jumelle de Québec était l'invitée d'honneur (lire page 29), le maire de Québec Régis Labeaume a reçu l'équipe de Bordeaux-Gironde-Québec. Il a été surpris d'apprendre qu'une quarantaine de Québécois vivaient dans la région de Bordeaux. L'association a aussi tenu son rôle de contact en favorisant pour la délégation québécoise certaines visites et rencontres avec des partenaires, en particulier les pompiers et le syndicat national de la construction bois.

GUYENNE-GASCOGNE-QUÉBEC



JEAN-PHILIPPE TREMBLAY.

Premières escales québécoises d'Astaffort

Le groupe madelinot Suroît et l'ensemble à cordes Les Violons du Saint-Laurent étaient invités aux Escalles québécoises d'Astaffort organisées le 23 juin à l'initiative de l'association Guyenne Gascogne-Québec. Plus de 350 personnes ont assisté au spectacle, « une immense réussite » selon le président de l'association Nicolas Blondet.

La veille, le maire André Garros recevait à l'Hôtel de ville les musiciens et membres de l'association à qui il s'est adressé en disant « si toutes les associations basées à Astaffort étaient aussi actives que la vôtre, notre ville serait une véritable capitale culturelle ». Selon toute vraisemblance, l'événement sera repris l'an prochain.

BOURGOGNE-QUÉBEC Une grande soirée pour les 35 ans

En partenariat avec Bourgogne-Québec, la municipalité de Gênelard (Saône-et-Loire) a organisé une grande soirée québécoise avec le chanteur Jean Waltz. Bien connu et apprécié des régionales, il a interprété avec talent et enthousiasme le répertoire québécois ainsi que ses propres compositions. Son spectacle s'est déroulé au cours d'un repas typique québécois. Cette soirée, précédée d'un vernissage de l'exposition photo de Georges Pierre, président de Bourgogne-Québec, sur le Québec maritime, marquait également le 35^e anniversaire de la fondation de Bourgogne-Québec.



GEORGES POIRIER.

À Colombey de retour de Langres

Une quarantaine de participants de l'assemblée générale de France-Québec à Langres ont fait halte sur le chemin du retour à Colombey-les-deux-Eglises, seuls ou en groupes. L'un d'eux est ici devant le cimetière où repose le général de Gaulle. Ils ont visité le nouveau Mémorial (où l'on peut notamment écouter le discours célèbre de Montréal en 1967) ainsi que La Boisserie.

CORNOUAILLE-QUÉBEC PÉRIGORD-QUÉBEC

Un pacte d'amitié signé

Après plus de dix ans de relations suivies entre adhérents des associations Cornouaille-Québec et Périgord-Québec, leurs présidents ont scellé un pacte d'amitié lors d'une fin de semaine (Pentecôte) à Quimper. Ce pacte a été signé le samedi 22 mai, au cours d'une soirée gastronomique bretonno-périgourdine alliant les produits phares de leurs deux régions. La délégation de Périgord-Québec était conduite par son président Dominique Rousseau, et à laquelle participait, notamment, Maurice Teulet, ancien président et initiateur des rencontres. A travers ce pacte d'amitié, les deux associations s'engagent à développer, dans un esprit fraternel, l'amitié entre leurs membres et la coopération dans le domaine de leurs intérêts communs.

